



## LE CHRIST CONSOLATEUR

D'APRÈS B. PLOCKHORST.

**L'**HEURE nous a paru propice pour offrir à nos lecteurs une belle reproduction du Christ consolateur de B. Plockhorst. Nous n'aurons pas la témérité d'y ajouter de commentaires, sachant bien que nous ne pourrions pas exprimer dans un langage digne du sujet tout ce qu'il suggère à notre cœur. Nous mettrons en regard deux beaux passages du volume intitulé *Jésus-Christ*, partie de l'ouvrage de M. l'abbé Bougaud, dont nous donnons une appréciation dans ce numéro de la *Revue*.

### LE CŒUR DE JÉSUS.

Vous rappelez-vous comment est fait le cœur de l'homme ? Vous serez étonné de voir combien peu lui ressemble celui de Jésus-Christ. Nous aimons sans doute ; nous nous donnons. C'est notre gloire, le signe que nous venons d'en haut. Mais nous aimons peu. Qui est-ce qui aime jusqu'au don total, jusqu'à la soif du sacrifice ? Qui est-ce qui, monté sur ce Thabor où l'on s'immole dans l'amour, n'a